

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfftig zu ...

Rittmeyer, Johann Lüneburg, 1723

VD18 13095153

XVIII.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the Cont

574 Um rechte Vorbereitung

Doer mir vielleicht zum Schaden Sen zu deinem Tisch geladen; Laß mich durch diß Seelen Essen/ Deine Liebe recht ermessen / Daß ich auch wieißt auff Erden / Mög ein Gast im Himmel werden.

u

u

ef

30

u

T

2

R

fd

6

I

T

ric

UI

ne

XVIII.

Mel. Ber JEsu Christwahr Mensch.

JEsu du mein Brautigam/ Der du auß Lieb am Creuges. Stamm Für mich den Tod gelitten hast/ Genommen weg der Gunden Laft.

2. Ich komm zu deinem Abendmahl Verderbt durch manchen Sundens Fall: Ich bin kranck / unrein / nackt und bloß / Blind und arm: Uch mich nicht verstöß.

3. Du bift der Arkt/du bift das Licht/ Du bift der Herr/dem nichts gebricht/ Du bift der Brunn der Heiligkeit/ Du bift das rechte Hochzeit-Rleid.

4. Drum/ o Herr JEsu/ bittich bich / In meiner Schwachheit heile mich. Was unrein ist/das mache rein/ Durch deinen hellen Gnadenschein.

5. Erleuchte mein verfinstert Berg: Bund an die schöne Glaubens-Rerg: Mein Urmuht in Reichthum verfebr/ Und

CA MILE

Und meinem Gleische steur und wehr.

en

af

70

dh

m

b.

3/

3=

n

)[

1=

6

1

6. Daß ich das rechte Himmels Brot/ Dich Jesu wahrer Mensch und Gott/ Mit hochster Chrerbietung est/Und deiner Liebe nie vergest.

7. Losch alle Laster auß in mir/ Mein Herkmitlieb und Glauben zier: Und was sonst ist von Tugend mehr/ Das pflank in mir zu deiner Shr.

8. Gib was nut ift an Seel und Leib/ Bas fchadlich ift/ fern von mir treib/ Romm in mein Derk, laß mich mir dir Bereinigt bleiben fur und für.

9. Hilff daß durch dieser Mahlzeit Rraftt Das Bos in mir werd abges schafft/ Erlasse alle Sunden-Schuld/ Erlangt des Vaters Lieb und Huld.
10. Vertrieben werden meine Zeind/ Die sichtbahr und unsichtbahr sennd/ Den guten Zursak / den ich führ/ Durch deinen Geist fest mach in mir.

11. Mein Leben/Sitten/Sinn und Pflicht Nach deinem heilgen Willen richt: Uch laß mich meine Tag in Ruh Und Friede Christlich bringen zu.

12. Bis du mich/o du Lebens: Fürst/ Zu dir im Himmel nehmen wirst/ Daßich bey dir dortewiglich Un deis ner Tafel freue mich.

XIX.